

EINE PLANETARISCHE BOTSCHAFT DER HATHOREN

Vergrößern der Intensität des Chaotischen Knotens ~ Der Golf Von Mexiko

Die Hathoren durch Tom Kenyon, 23.06.2010, <http://tomkenyon.com>

Übersetzung: Shana Shaninia

Ihr betretet einen sehr schwierigen Durchgang in dieser Phase des Chaotischen Knotens. Die Gefahr für planetares Leben ist durch menschliche Arroganz, Gier und Dummheit geschaffen worden. Wir sprechen hier über die Katastrophe im Golf von Mexiko. Euch ist nicht die ganze Wahrheit über die Situation von euren Medien oder von eurer Regierung gesagt worden. Die Situation ist grässlich und es gibt mehrfache mögliche Zeitlinien, die dieses Ereignis schneiden.

Wir möchten einige davon ansprechen, setzen dann aber unsere Aufmerksamkeit auf euch, die individuellen Menschen. Diese Zeitlinien-Möglichkeiten, die wir besprechen, sind formbar, veränderbar. Sie sind nicht in Stein geschrieben, wie das Sprichwort aussagt. Es sind viele Faktoren an der sich im Golf entfaltenden ökologischen Katastrophe beteiligt; es ist schwierig, das eigentliche Ergebnis vorauszusagen, wie es in eurer dreidimensionalen Realität erscheinen wird. Und, wie wir früher schon gesagt haben, Dinge können sich sogar in der elften Stunde radikal ändern.

Die Öl- und Gasreserven, die angebohrt wurden sind gewaltig, und wenn es nicht gestoppt wird, wird es sich in einige Möglichkeiten entfalten.

Eine dieser extremen Möglichkeiten ist das Aussterben von vielen (wenn nicht allen) Meeres-Leben in der Golf-Region und der Transport der Giftstoffe in den Atlantischen Ozean durch den Golf-Strom an die Küste von Europa, was ein hohes Niveau von Vergiftung bringt und sich negativ auf das Leben im Ozean in diesen Regionen des Atlantiks auswirken wird. Wenn das Loch nicht versiegelt wird, ist die Verunreinigung des ganzen atlantischen Ozeanes eine andere Möglichkeit und schließlich wird der Rest der Ozeane der Welt gefährdet sein. In weiter entfernten Gebieten von der Golfregion wird es weniger Vergiftung geben. Aber eine charakteristische Möglichkeit ist eine endgültige Verunreinigung aller Ozeane der Erde.

In einem sich verschlechternden Szenarium könnte das Methangas, die Erdgase in diesem Feld, durch den Meeresgrund brechen und könnten einen Tsunami von unermesslichem, zerstörerischem Potential schaffen, der die freigesetzten giftigen Gase in die Region bringt.

[weiterlesen bei](#)